



Media: Jawa Pos

Hari: Kamis

Tanggal: 02 Mei 2019

Halaman: 13

## PSIM Rahasiakan Kontrak Gonzales



**MASIH EKSI:** Cristian Gonzales berselebrasi setelah PSS Sleman mengalahkan Kalteng Putra pada leg kedua semifinal Liga 2 2018 di Stadion Maguwoharjo (28/11).

**JOGJAKARTA** - Pada Agustus mendatang, Cristian Gonzales berusia 43 tahun. Namun, ternyata dia masih eksis dan belum habis. Penyerang kelahiran Montevideo, Uruguay, itu resmi merapat ke PSIM Jogjakarta kemarin (1/5).

Bergabungnya Gonzales makin menegaskan bahwa PSIM adalah pelabuhan utama bagi para pemain Bogor FC. Sebelumnya, ada 14 pemain eks Bogor FC yang hijrah ke PSIM. Di antaranya, Aditya Putra Dewa, Rossy Noprihanis, dan pemain terbaik Liga 2 2018 Ichsan Pratama.

Menurut manajemen PSIM, banyaknya eks pemain Bogor FC yang bergabung disebabkan faktor kecocokan dengan pelatih Vladimir Vujovic. Sebelumnya, Vujovic adalah pelatih Bogor FC.

Ketua Umum PSIM Agung Damar menyatakan, perekrutan Gonzales yang gaek ini sudah sesuai dengan kebutuhan tim. "Kami ingin striker yang haus gol. *Kan* kami punya target promosi ke Liga 1. Kami melihat Gonzales memiliki kapasitas sebagai mesin pencetak gol. Kualitasnya sebagai striker tidak diragukan lagi," kata Agung.

Ya, meski sudah uzur, Gonzales masih produktif di depan gawang. Musim lalu, walau gagal menyabet gelar *top scorer* Liga 2, eks penyerang Arema FC itu berhasil menyumbangkan 15 gol untuk PSS Sleman sekaligus mengantarkan tim tersebut promosi ke Liga 1.

Selama berkarir di Indonesia, Gonzales dikenang sebagai pemain haus gol. Sejak memulai debut bersama PSM Makassar pada 2003-2004, Gonzales pernah enam kali menjadi *top scorer* Liga Indonesia, 5 gelar *top scorer* Piala Indonesia, dan 1 kali *top scorer* Piala Presiden. Berkat nama besar dan catatan prestasinya yang mengentereng, Gonzales disebut-sebut sebagai pemain termahal di Liga 2. Sayangnya, Agung enggan membuka nilai kontrak Gonzales selama satu musim di PSIM. "Soal angka, kami punya kesepakatan untuk dirahasiakan. Tetapi, saya yakin angka besar yang kami keluarkan sepadan dengan prestasinya," jelas Agung.

Di sisi lain, Gonzales merasa senang kembali membela tim asal Jogjakarta. Dia juga tidak merisaukan bila ada protes dari supporter PSS yang merupakan rival terbesar PSIM. "Banyak teman di Jogja. Saya nyaman dan senang di sini. Soal supporter, itu bukan urusan saya. Saya bagus dengan semuanya. Saya bersikap profesional saja," tutur Gonzales. (nia/€14/nur)

Instansi	Nilai Berita	Sifat
1. ....	<input type="checkbox"/> Negatif	<input type="checkbox"/> Amat Segera
2. ....	<input type="checkbox"/> Positif	<input type="checkbox"/> Segera
3. ....	<input type="checkbox"/> Netral	<input type="checkbox"/> Biasa
4. ....		
5. ....		

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 22 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005